

## « Je m'habille en sultane, en sultan »



*Nous allons nous inspirer d'un vêtement, le « Kaftan ». Il s'agit d'une longue tunique pour femme et homme. Coupé dans des tissus divers, richement décoré, brodé avec des motifs et ornements empruntés au monde végétal, ce vêtement traditionnel a été porté dans diverses régions à travers le monde. Une des plus jolies collections se trouve à Istanbul, au Palais de Topkapi.*

### **Matériel :**

- **papier d'une grandeur au moins A5**
- **ciseaux**
- **feutres, crayons couleurs**
- **tissu, facultatif**

1. Plie le papier en deux, dessine le contour selon le schéma.
2. Découpe en suivant la ligne. Tu peux superposer plusieurs feuilles de papier pour avoir plusieurs kaftans.
3. Déplie ton ou tes kaftan.s et décore les en variant les couleurs et les motifs.
4. Colle tes créations sur une feuille plus grande.
5. L'activité peut continuer avec du vrai tissu pour fabriquer une robe de poupée. Deux feuilles sont alors nécessaires.

